

# HOMMAGE À PASCAL PETITPAS

Auteur : Yannick ROULETTE

**Le 5 octobre dernier, nous apprenions avec effroi la disparition de Pascal Petitpas, figure de l'ACE et de l'AME.**



Pascal était entré dans l'association en 2011, d'abord au bureau de la Nouvelle Aquitaine, puis de la commission courrier, il est ensuite devenu Président de la section nationale des Adjointes avant de reprendre un poste de DE à Villeneuve sur Lot, Pascal est très vite devenu incontournable et indispensable à la vie de l'association, son franc-parler, ses idées bien arrêtées en ont fait un interlocuteur très investi et défendant sans relâche les adjointes et le métier de DE. Dans un premier temps opposé à la fusion avec MC2, il s'est adapté à la situation et a accepté le rapprochement et la création de l'AME, il reprenait son rôle au sein de la commission BSCC et s'investissait avec plaisir dans son fonctionnement.

Lors de nos réunions aux 4 coins de la France, Pascal était présent, personne ne pouvait ignorer qu'il était là, sa bonne humeur, sa jovialité, ses coups de gueules étaient remarqués par tous, premier levé et premier au petit déjeuner et aussi dernier couché, en short et en tongs quel que soit la saison, il travaillait pour son établissement de très bon matin pour être dispo pour les débats de la journée. Epicurien, il n'était pas rare qu'il fasse des centaines de kilomètres pour aller passer un bon moment autour d'une très bonne table et d'un bon vin avec les copains qu'il comptait par dizaines. Nos séminaires étaient aussi pour Pascal, l'occasion gourmande de nous faire déguster sa production de « prunes »..... Emphatique pour tous et toutes les situations, il était attentif à chacun, se souciant des aléas de la vie des uns et des autres. Pascal était une belle personne et si l'on en juge par la foule présente à ses obsèques, il était comme ça avec tous, très investi dans la vie locale, il faisait l'unanimité autour de lui. Pascal vivait à 200 à l'heure, profitant de tout et de chacune de ses rencontres. Il laisse son épouse et ses 2 enfants dans le désarroi, mais les mots prononcés empreints d'une très grande émotion et d'un très grand respect par sa fille lors de sa sépulture rendent Pascal encore plus attachant que nous pouvions le connaître au sein de l'AME.

A son épouse, ses enfants et tous ses copains, la communauté des Directeurs d'établissement de LA POSTE, de leurs adjointes, de l'AME adressons nos plus sincères condoléances, PASCAL restera dans nos souvenirs et dans l'histoire de l'AME.

Une pensée plus particulièrement à Éric Habert et Éric Souquet, qui ont perdu avec PASCAL, un copain, un ami et un frère ...